

LOCALES

175 mil casos de VIH estiman en Venezuela para el 2015

El oficial de país de Onusida, Edgar Carrasco, promueve el fortalecimiento de las redes conformadas por la sociedad civil organizada para optimizar la respuesta nacional al Sida.

El oficial de país del Programa Conjunto de las Naciones Unidas sobre el VIH-Sida (Onusida), Edgar Carrasco, reveló que actualmente en Venezuela se contabilizan 110 mil casos de VIH positivo y las autoridades sanitarias han proyectado que para el año 2015 la cifra será de 175 mil.

"Es lamentable que a pesar de la gran cantidad de información a la que tiene acceso la población, la enfermedad sea una epidemia concentrada y los grupos vulnerables sigan siendo discriminados socialmente", comentó Carrasco, quien ha visitado varias regiones del país para promover la integración de esfuerzos entre grupos que prestan apoyo a los pacientes con VIH-Sida.

El oficial de país prestó cooperación técnica durante la "I Reunión de ONG con trabajo en VIH del estado Nueva Esparta", que se realizó en la isla de Margarita el pasado sábado 3 de octubre.

Durante la jornada, la Organización StopVIH, Asociación de Derechos Humanos entre Amigos de Margarita (Adham) y la Fundación David Espinoza Rojas, presentaron el trabajo que realizan en la entidad.

TRABAJO EN EQUIPO

Carrasco se refirió a un mecanismo de articulación de esfuerzos conocido como "tres uno", que consiste, en primer lugar, en una coordinación que organice la respuesta a la enfermedad, en la que se involucren las instituciones del Estado, así como movimientos sociales, universidades, gremios profesionales, etc.

"El segundo es un plan nacional estratégico, que incluye la planificación de acciones a tomar a través de un plan operativo anual y un análisis técnico de recursos y necesidades para atacar el problema", continuó.

Finalmente, explicó que el tercer punto del mecanismo es el monitoreo y evaluación, para el seguimiento del impacto que han tenido los programas aplicados y dar a conocer la evaluación de los compromisos internacionales que sobre la materia ha suscrito Venezuela.

La coordinadora nacional de la Red Venezolana de Mujeres Positivas (RVM+), Diana Irazábal, detalló que de los casos confirmados de VIH, 24 mil corresponden a pacientes de sexo femenino, de los cuales seis mil reciben tratamiento antirretroviral gratuito a través del Ministerio de Salud.

"Sólo en la maternidad Concepción Palacios atendemos hasta 20 casos semanales", refirió. "Muchas mujeres están en riesgo, pero no se hacen la prueba hasta que están embarazadas.



ESFUERZO. El oficial de país de Onusida, Edgar Carrasco, la coordinadora de la RVM+, Diana Irazábal, y el presidente de StopVIH, Jhonatan Rodríguez, hicieron hincapié en las ventajas del trabajo en red y la importancia de la creación de espacios plurales de participación. Foto TANYA MILLÁN.

Acuerdos

El presidente de la Organización StopVIH aseguró ver con preocupación "la falta de interés de los representantes del Programa Nacional SIDA/ITS del Ministerio del Poder Popular para la Salud, Coordinación Regional SIDA/ITS, y la Asociación Civil Francisco de Miranda para mejorar la respuesta al VIH y SIDA en Venezuela". La organización, a cargo de Jhonatan Rodríguez, se comprometió a sistematizar la información recolectada en la "I Reunión de ONG en VIH del estado Nueva Esparta" para la elaboración del informe final y posteriores recomendaciones. Onusida continuará dando apoyo técnico al fortalecimiento de mecanismos de articulación local, para dar respuesta al VIH y

SIDA en la entidad.

.....

.....

SOL DE MARGARITA © Copyright 2007, Calle Fermín con Charaima, sector Genovés. Edif Sol de Margarita, Porlamar. Isla de Margarita - Venezuela